


Résumé. 
        Aujourd’hui la maintenance préventive est un facteur important dans le développement.
De N’importe quelle société industrielle, dans ca stratégie elle permet de conserver les machines dans un bon état et diminué le temps d’arrêt qui implique un bon rendement de l’entreprise. Pour cette raison on étudier un plan de maintenance préventive d’une machine cisaille hydraulique à l’entreprise C.I.T de Tiaret a fin d’amélioré son fonctionnement et avoir une grande disponibilité au moment de la production.
Abstract. 
Today preventive maintenance is an important factor in development. Any of industrial society in this strategist it will keep the machines in good condition and decreased downtime that involves a good business performance. For this reason we study a preventive maintenance plan of a hydraulic shear machine company C.I.T of Tiaret late improved its functioning and have high availability at the time of production
ملخص.
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